

MARNAY | COMMERCE

Le bureau de tabac a changé de propriétaire



Photo HD Changement de propriétaire au bureau de tabac. Photo ER

Une page se tourne : Mme Renaud a cédé sa place après une quarantaine d'années au service des habitants de Marnay et des environs. Le couple Noël et Nicole Renaud avait ouvert ce commerce en février 1976. Mme Lamy a pris sa nouvelle fonction récemment ce qui s'accompagne de certains changements. Comme la gestion la gestion informatique des journaux. Pour attirer de nouveaux clients (et aussi d'anciens), elle propose quelques nouveautés, comme la possibilité d'effectuer les paris du PMU ou d'ouvrir un compte Nickel (ouverture en cinq minutes, sans condition de revenu).

Elle va continuer de fournir du matériel pour les pêcheurs. Le bureau de tabac, c'est un lieu incontournable où les gens se retrouvent et, pour participer à la convivialité, elle proposera de temps en temps des croissants et du café à ses clients. Et lors d'événements comme la fête de la musique ou la bière ki cool, elle prévoit de faire des nocturnes.